

❖ Beauty und Wellness**Biorevitalisierung und Kollagenbooster – ästhetische Medizin**

Der Alterungsprozess entzieht der Haut allmählich nicht nur Hyaluronsäure, sondern auch Kollagen. Diese körpereigenen Substanzen, die naturgemäß von den Fibroblasten produziert werden, sind für die Dichte und Flexibilität der Haut verantwortlich. Der Rückgang dieser Stoffe verursacht das Auftreten von Falten und das Altern der Haut.

Moderne Mittel zu Biorevitalisierung bieten die einzigartigen Kombinationen von Hyaluronsäure und Calciumhydroxyapatit (CaHA) oder Peptiden, die den Prozess der Kollagenneogenese stimulieren. Nach der Anwendung werden die Dichte und die Elastizität der Haut verbessert. Die revitalisierende Wirkung von Hyaluronsäure arbeitet mit der volumetrischen und kollageninduzierenden Wirkung von Peptiden oder CaHA synergetisch zusammen.

Es werden verschiedene Techniken gelernt und praktisch geübt.

Pro Modell fallen Materialkosten in Höhe von 150 € an. Diese sind direkt an den Dozenten zu bezahlen. Zum Arbeiten ist von jedem Teilnehmenden ein Modell mitzubringen.

Die praktische Anwendung am/an der Patienten/in ist nur Personen mit Erlaubnis zur Ausübung der Heilkunde, also Ärzten/Ärztinnen und Heilpraktiker/innen gestattet!

Der Nachweis der Heilerlaubnis als Heilpraktiker/in oder Arzt/Ärztin für den Humanbereich ist dem Institut unbedingt vorzulegen, um am Unterricht teilnehmen und ein Zertifikat erhalten zu können.

Heilpraktiker-Anwärter/innen erhalten nach bestandener Prüfung – mit Vorlage des entsprechenden Nachweises der Heilerlaubnis – ein Zertifikat.

Termin

Fr, 06.02.2026
10:00-19:00 Uhr

Preis

400,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Würzburg
Berliner Platz 11/Eingang Schweinfurter Straße
97080 Würzburg
Tel. 0931-57 33 22

Seminarnummer

SSH87040126V2

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 03.02.2026

Dozent**Ingo Weihrauch**

Jg. 1966. Er absolvierte die Ausbildung zum Heilpraktiker an der Paracelsus Schule und studierte Human- und Zahnmedizin. Schwerpunkte liegen im Bereich der Paartherapie, systemische Aufstellungsarbeit, provokative Therapie, Persönlichkeitsanalyse, Coaching und Behandlung von Angstpatienten. Er verfügt über mehrjährige Erfahrung in der Geronto- und Akutpsychiatrie. Seit 2008 hat Herr Weihrauch viele Weiterbildungen im Bereich der ästhetischen Faltenunterspritzung absolviert, sowie eine Spezialisierung im Bereich Zahnimplantate.